
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE TATUÍ

GABINETE DO PREFEITO

Ofício nº 1259/SGN]J/2022

Tatuí, 09 de malo de 2022.

Excelentíssimo Senhor
Antônio Marcos de Abreu
DD. Presidente da Câmara Municipal de [atuí
NESTA

Assunto: Resposta ao Requerimento nº 1067/22.

Senhor Presidente,

Com meus cordiais cumprimentos e em atenção ao requerimento

supramencionado, venho através deste, passar as mãos de Vossa Excelência, a informação

prestada pela Sra. Michele Carvalho Lima Fonseca, Diretora do Departamento de

Convêniose pelo Sr. José Maurício Del Fiol Neto, Diretor Executivo da Secretaria Municipal

de Serviços Públicos e Zeladoria.

Aproveito o ensejo para manifestar a Vossa Excelência, os protestos de

consideração e real apreço.

Atenciosamente, 
Avenida Domingos Bassi, nº 1.000

CECAP - Tatuí/SP



Is
E

PREFEITURADE TATUÍ SECRETARIA DE SERVIÇOS PÚBLICOS E ZELADORIA
PELO TRABALHOVENCEREMOS

Ofício nº 205/2022 Tatuí, 02 de Maio de 2022.

À SECRETARIADE GOVERNO E NEGÓCIOSJURÍDICOS

ASSUNTO: REQUERIMENTO CÂMARA Nº 1067/2022

Prezado Senhor.

Em atençãoà solicitação do Ilmo. Vereador Fábio Villa Nova, informo que referente à

Iluminação Pública na Rua Florindo Antunes Machado, trecho de travessia entre a Vila

Esperança e o Jardim das Garças, foi encaminhado para a equipe técnica responsável, para

análise e posterior providências cabíveis pelo setor competente, pura o atendimento ao

solicitado.

Sem imals para 0 momento, aprovelLarios 0 ensejo para reilerar nossos protestos de

elevada consideração e estima.

Atenciosamente.

E ENG. José MAURICIO DEL FioL NETO

DIRETOR EXECUTIVO

SECRETARIA DE SERVIÇOS PÚBLICOSE ZELADORIA

Av. DoMIGOS BAssi, 1.000 — JD. JUNQUEIRA — TATUÍ/SP
Fone: (15) 3259.8400 — CEP 18270.900



 
PREFEITURA MUNICIPALDE TATUÍ

SECRETARIA DE NEGÓCIOS JURIDICOS
DEPARTAMENTODE CONVÊNIOS

OFÍCIO Nº 296/2022/CONVENIOS/SNJ/PMT

Tatuí, 27 de abril de 2022.

Ao senhor
Dr. Renato Pereira de Camargo
Secretário de Negócios Jurídicos

Assunto: Resposta ao requerimento1067/2022

Com os nossos cumprimentos, em resposta ao requerimento nº 1067/2022,

venho informar que faremos uma vistoria no local e será inserido no nosso

cronograma e quando surgir uma Emenda Parlamentar estudaremos a possibilidade de

inclui-la

Respeitosamente,

Es
MICHELE ALHO LIMA TONSECA

Diretora - Dep. de Convênios


